

Prosigue proceso judicial contra Temer



Brasilia, 8 jun (RHC) La casación del mandato del presidente Michel Temer podría definirse esta misma semana en el Tribunal Superior Electoral (TSE) de Brasil, que hoy reanuda el juzgamiento de la fórmula ganadora en las elecciones presidenciales de 2014.

El hecho que fueran marcadas otras siete sesiones para continuar hasta el sábado el análisis de las acciones judiciales presentadas contra Temer y la depuesta primera mandataria Dilma Rousseff por presuntos delitos de abuso de poder económico y político, parece indicar que los ministros están listos para decidir, estimó Flávio Croce Caetano.

Abogado de la defensa de la ex presidenta constitucional, Caetano comentó la víspera que aunque no puede desestimarse la presentación de un pedido de vista (más tiempo para analizar el caso), 'quedamos con la sensación de que los ministros comprenden bien la importancia de este proceso y están preparados para juzgar, resalta Prensa Latina'.

En declaraciones amplificadas por la Red Brasil Actual, uno de los abogados defensores de Temer, Gustavo Bonini Guedes, evitó referirse a un posible pedido de vista, pero coincidió en señalar la comprensión de los integrantes del TSE sobre la trascendencia del juicio y que 'el país espera una decisión en breve'.

El TSE iniciará este jueves a las 09:00 (hora local) su tercera sesión de juzgamiento, la cual se extenderá hasta por la noche. El viernes habrá tres audiciones más y otras tantas el sábado. En la vista de este miércoles el relator Hermann Benjamin reiteró en diversas ocasiones que su voto -a todas luces favorable a la casación de la fórmula ganadora en las elecciones de 2014 e integrada por Dilma Rousseff y Temer- se ajustará a la denuncia inicial.

Para sustentar mi parecer, explicó, no analicé los recientes episodios de la JBS (cuyo propietario Joesley Batista grabó una comprometedor conversación con Temer) por tratarse de hechos posteriores a las cuatro acciones que son juzgadas, ni tampoco usé indicios ni presunciones, 'aunque tengo el poder de hacerlo', subrayó.

En la relatoría solo fueron aprovechados 'hechos probados', dijo y remarcó que tampoco se añaden elementos nuevos, sino 'explicitados', según el decir del titular del TSE, Gilmar Mendes, aclaró.

Contrariado por la decisión del relator de persistir en la inclusión de delaciones de ejecutivos de la empresa Odebrecht, Mendes interrumpió a Benjamin para ironizar al respecto afirmando que entonces debería solicitar la reapertura del proceso para admitir también las denuncias de la JBS y otras que pudieran producirse en próximas semanas.

'El señor siempre me interrumpe bien', lamentó Benjamin, quien el martes, en la reanudación del proceso, le salió al paso a Mendes cuando éste dijo que algunos en el exterior le comentaron que en Brasil ahora casan más mandatos que en la dictadura.

En la dictadura -le aclaró- se casaban los mandatos a quienes estaban a favor de la democracia; ahora se hace para defender la democracia.

Ya en la parte final de la sesión, el presidente del TSE presumió que si estaban juzgando en estos momentos al binomio Dilma-Temer era porque él insistió en la apertura del proceso, pues la impugnación no tenía elementos probatorios mínimos. 'Es por eso que vuestra excelencia está brillando aquí', le espetó al relator.

Benjamin rebatió la provocación alegando que no pretendía brillar con este proceso y enfatizó que un juzgador 'no debe querer aparecer, ni gustar del glamour'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131989-prosigue-proceso-judicial-contra-temer>



Radio Habana Cuba